
学校召开大类招生专业分流研讨会

9 月 28 日上午，在教务处会议室召开学校大类招生专业分流研

讨会。教务处副处长缪培仁出席会议并做工作布置，相关学院教学副

院长与相关科室负责人参加研讨，研讨会由教务处副处长胡燕主持。

会上，人文学院姚兆余副院长围绕“三公”与“三化”的专业分

流指导思想与工作方案进行了交流；资环学院张旭辉院长助理交流了

“1+3”分流模式与网上直播让家长充分参与分流动员报告会的形式；

工学院教务处丁向前处长交流了尊重志愿，调整规模与合理置限的分

流经验。经管学院副院长林光华与食品学院辛志宏副院长就即将开始

的分流工作提出设想。

总结经验的同时，与会同志还就专业分流工作中一些问题进行了

充分的研讨，并取得共识，对推进我校专业建设与专业计划执行起到

积极的作用。


